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第２０１７回 例 会 平成 25年 8月 20日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内  博 会長 

 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内  博 会長 

御 祝 披 露 … 宮内  博 会長 

誕 生 祝 … 黒田 幸一 会員(8月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 宮内  博 会員(8月 10日) 

                      卓  話 
幹 事 報 告 … 釜谷 藤男 幹事 

 

 

 

 
ひまわり（銚子市三崎町） 提供：宮内 勝利 会員（2）

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「銚子市の少子化と子育て支援について」 

星野 隆 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

   

第 2回定例理事役員会（例会終了後） 

   

来週のプログラム（平成 25年 8月 27日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

「教育資金贈与について」 土井 英二 会員 
 

お食事「たけみ」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2016回例会(平成25年8月6日) 

会長挨拶                宮内 博 

本日は中川会員の卓話の予定でしたが体調を崩されま

して欠席ですので、プログラムを直前ＲＩ会長の田中作

次さんのビデオに変更します。また、時間に余裕があり

ますので、会長挨拶も少し長めにさせて頂きます。よろ

しくお願いします。 

先週土曜日に国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会

合同セミナーが京葉銀行文化プラザで開催され参加しま

した。内容は盛りだくさんで10個のテーマを各講師が登

壇し、ご指導いただきました。内容は未来の夢計画につ

いて・地区補助金について・グローバル補助金の使い方

そして今年度初代グローバル補助金奨学生の女性のお話

などでした。 

その中で銚子ロータリークラブが 2013－14 年度の国

際奉仕プロジェクトに「ミンダナオ島盲学校支援プロジ

ェクト」を申請し、地区補助金の助成を承認されていま

す。我クラブとしても近い将来プロジェクトを立ち上げ

新補助金制度を利用して国際奉仕に取組みたい所です。 

また、ＲＩの特別プログラムのポリオ・プラスのお話

が白鳥パストガバナーよりありました。ポリオ・プラス

とは世界からポリオ（骨髄性小児麻痺）が撲滅されるま

では、外のいかなるプログラムより優先されるものです。

全世界のロータリアンのお陰でほぼ９９％は撲滅されて

いるのですが、2012年2月にインドが撲滅宣言し常在国

はアフガニスタン、ナイジェリア、パキスタンの3カ国

のみとなりました。 

ポリオの寄付に関してはＲＩ とともにビル・ゲイツ財

団が多額の寄付をしております。また、85年のポリオ・

プラスプログラムのスタートに東京麹町ＲＣが深く関わ

っているそうです。その辺りのお話も後日したいと思い

ます。 

一昨日の日曜日は黒潮選抜野球大会が桜井町公園野球

場で開催され、開会式で挨拶と始球式をさせて頂きまし

た。当日は釜谷幹事・平野さん・石井さん・長谷川さん

が駆けつけてくださいました。そして、大会本部に澤田

さん・杉山さん・宮川さんが2日間常駐し、酷暑の中、

大会運営の総指揮をとっておられました。皆さんお疲れ

様でした。 

さて8月は会員増強および拡大月間ですので、会員増

強についてお話します。日本のロータリアン数のピーク

は1996 年の約13 万人、そして現在は8 万9 千人と32％

も減少しました。我クラブも30周年記念誌のデータによ

ると1996年が同じくピークで79名の在籍で、現在は42

名ですので 46.8％の減と日本の平均より減少していま

す。 

そんな中、土曜日の合同セミナーのお話の中で、会員

増強においては久々の朗報が報告されました。昨年度

2790地区は16名の純増です。実に18年ぶりの増加だそ

うです。RI によりますとロータリークラブに加入した

90％以上の会員は、自ら新たな会員の勧誘行動が取られ

ていないとされています。 

理由その１） 先輩がロータリアンで、その義理で付

き合っている。決して「ロータリーの理念」を受け止め

た訳ではない。したがって、積極的な会員勧誘活動を行

わない。 

理由その２） 銀行の支店長がロータリアンで、銀行

との取引の関係上、お付き合いで加入した。ロータリア

ンになってみたけれど、昼間の会合は、親睦と食事、話

題はゴルフや投資の話などに終始し、ロータリーの存在

意義が語られる状況にないので、ロータリーのことが良

く分からない。 

以上のことは我クラブにも少なからず当てはまること

だと思います。ロータリーの例会にきて食事を楽しみ会

員同士で雑談する楽しさは最大であることは否定しませ

んが、会員増強を目指すとなるとプラスアルファが必要

です。 

そこで、会員増強のヒントになる事例がありますので

ご紹介します。名古屋東南RC伊藤 秀雄さんというかた

で、会員増強の成功体験から全国のロータリークラブか

ら講演のオファーがあり飛び回っている方です。その会

員増強の仕方をご紹介します。 

今から6年前の話なのですが、このクラブはピーク時

100名に達し、この当時は67名に減少していまして昔の

100 名を目指そうとプロジェクトが開始されたそうです。 

会長エレクトの時から畑耕して、水まいて肥料やって

種植えました。一年掛けて下地を作りましたので私が会

長になった7月の第1例会には11名の入会者があり、1

年間で28名入りました。日本中にロータリークラブは約

2300ありますが、その中で会員増強第一位でした。 

28名増やしたやり方を言われますが、別に入いってく

れと言った覚えはほとんどないのです。まずロータリー

を知ってもらおうということで、この1年間は7月まで
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はロータリーに触れてもらおうという広報の一環で始め

るのです。例会の食事に招待するのです。招待したらそ

の人の左右にクラブの名士の方を座らせて名刺を渡すの

です。地域にロータリーをPRする意味で食事に招待する

わけです。例会では会員増強とかは一切言わないでクラ

ブの奉仕のことや楽しさなどいいことばかりを話すので

す。食事だけに一年間連れてきた人がいました。 

10人のうち7人が自分から入れてほしいと言いました。

でも推薦者が2名と理事会の許可もいる。そして全員に

知らせて一人でも反対があったら入会できないという旨

を話します。申込書もすぐには渡さず、この辺が魚釣り

と一緒です。どうでしょうか？手法の一つとして我クラ

ブでも実践できることでは無いでしょうか。 

しかしこの手法で候補者をピックアップして例会場ま

で誘導したとしても、我クラブに入会して何がメリット

なのかが、明確にならなければ入会者を増やすことは難

しいです。その中で最重要なのは普段の例会の中でロー

タリーの魅力を醸し出しだすことだと思います。その辺

りを会長として高められるように工夫していきたいと思

いますし、皆様からもアイディアを頂きたいと思います。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・夏季休暇のお知らせ 8／12(月)～16(金) 

・日韓親善会議のご案内／第2530地区よりのお願いの送

付 

・例会取り消しについての参考資料       受領 

２・2012-13年度直前ガバナー事務所より 

事務所閉鎖のご案内             受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

夏季休暇のご案内 8／12(月)～16(金)     受領 

４・ロータリー日本財団より 

確定申告用寄付金領収証についてのお願い   受領 

５・ロータリーの友事務所より 

ロータリーの友手引書            受領 

６・ボーイスカウト千葉県連盟維持財団より 

平成25年度賛助会費ご納入のお願いについて  受領 

７・例会変更のお知らせ 

鹿島臨海ＲＣより 

8／16(金) 休会 定款第6条第1節により 

8／23(金) 18：30～「大漁寿司」家族納涼会の為  

受領 

 波崎ＲＣより 

  8／15(木) 休会 定款第5条第1節により   受領 

 小見川ＲＣより 

  8／14(水) 休会 定款第6条第1節ｃによる 

  8／21(水) 納涼例会予定（時間・場所検討中） 受領 

銚子ＲＣより 

8／14(水) 休会 定款により         受領 

☆週報受領  佐原ＲＣ  銚子ＲＣ 

卓 話 

「2012－13年度ＲＩ会長田中作次記念ＤＶＤ鑑賞」 

藤﨑 一成 会員 

本日は第 2770 地

区作成の 2012－13

年度ＲＩ会長田中作

次記念ＤＶＤ『田中

作次物語』を上映し

ま

と軌跡

の物語です。

 

ー・ニュース     2013年8月6日  

す。 

中学を卒業し、新

潟から上野に集団就職で上京した田中作次氏は、やがて

会社を業界日本一に育て上げ、上場も果たします。さら

にロータリアンとしても輝かしい功績を残し、ついには

ＲＩ会長に！（30年ぶり3人目のＲＩ会長）自分を信じ、

人々に奉仕をし、前を向いて歩いた作次氏の奇跡

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ロータリ

20

リー会長に選出されまし

た

会長ノミニーとなります。

（国際ロータリーＨＰより） 

15-16 年度会長にラビンドラン

コロンボ・ロータリークラブ

（スリランカ）の会員、Ｋ．Ｒ． 

"ラビ" ラビンドラン氏が、指名

委員会により2015-16年度国際

ロータ

氏 

。 

10月1日までに対抗候補者が

出ない限り、ラビンドラン氏が
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全日本リトルリーグ第31回黒潮選抜野球大会 

日 時：平成 25年 8月 4日（日）・5日（月） 

会 場：銚子市桜井町公園少年野球場 

 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 宮内  博  副会長 石井 哲也  幹事 釜谷 藤男 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 勝利・佐野 幸雄・宮内 宗一・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2013-2014 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

 

始球式 

宮内会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関東近県中学生選抜野球大会助成金交付 

第 38 回関東近県中学生選抜野球大会 

日 時：平成 23年 8月 17 日(土)・18 日(日) 

会 場：銚子市野球場 

 

 

 

 

 

 

 

銚子市教育委員会スポーツ振興課 

課長 石橋 多加士 氏 

―――ニコニコ――― 

宮内博会長 

 先日、黒潮選抜野球大会の開会式で挨拶と始球式

をさせて頂きました。 

澤田武男君・杉山正躬君・宮川雅夫君 

 第 31 回リトルリーグ黒潮大会へのご協力ありが

とうございました。無事終りました。結果、銚子

リトルは第３位でした。 

 

 

  前 回 の 例 会 （８／６） 報 告 

 

点   鐘  宮内 博 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

７月２３日        確定出席率  ７１．０５ ％ 

 

来訪ロータリアン   

大里忠弘君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １３名 

 

メークアップ   

長谷川君 平野君 石井君 釜谷君 宮川君 

宮内(博)君 澤田君 杉山君    （8/4リトルリーグ） 

石井君 宮内(勝)君    （8/9クラブ奉仕セミナー） 

泉川君 杉浦君             （8/14銚子ＲＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２５０－ 

累 計 ￥ １４，５９３－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １３，０００－ 

累 計 ￥ ８４，０００－ 


